

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 1er janvier 2020

### **DE NOUVEAU UN GRAND NOMBRE DE NAISSANCES À LA HIRSLANDEN CLINIQUE DES TILLEULS**

**Grande joie à la Clinique des Tilleuls : 751 bébés sont nés en 2019.**

Sur les 751 nouveau-nés, 381 étaient des filles, soit un peu plus que les 370 garçons. Par rapport à l'année record 2018 (754 naissances), le taux de natalité de la Clinique des Tilleuls reste stable à un niveau élevé.

#### **Mia et Elias en tête**

Au total 6 976 bébés sont nés l'an dernier dans les dix maternités Hirslanden en Suisse. On a observé des tendances claires dans les prénoms choisis. Mia et Lina sont les prénoms de filles favoris à l'échelle de l'ensemble du groupe Hirslanden. Pour les garçons, le prénom Elias est arrivé en tête suivi par Matteo. Les listes de prénoms favoris Hirslanden des trois dernières années peuvent être consultées sous [www.hirslandenbaby.ch](http://www.hirslandenbaby.ch).

#### **Renseignements**

Hirslanden Clinique des Tilleuls  
Bettina Widmer-Renfer  
Responsable Marketing et communication  
Crêt-des-Fleurs 105  
2501 Bienne  
[bettina.widmer@hirslanden.ch](mailto:bettina.widmer@hirslanden.ch)  
T direct 032 366 43 46  
M 079 407 73 57

---